

## 地域学校共創本部だより

### マリーゴールド1900株！崇中フラワーロードに！

9月15日（木）授業後、崇化館中学校南側の国道沿いのフラワーロードに、本校のボランティア活動部「麦の会」の協力のもと、1年生74名が主体となり、マリーゴールド約1,900株を丁寧に植えました。いつもお世話になっている猿投観葉の木原さんより、花の苗を植えるときの注意点をご指導いただきました。

フラワーロードの整備活動は、着実に地域に根づいた活動に成長しています。なお、本活動は、国土交通省中部地方整備局名古屋国道事務所及び豊田市の支援や協力を得ているプロジェクトです。

#### ●読み聞かせボランティアさん ありがとうございます！●

10月18日（火）朝読書の時間、1年生がボランティアさんに読み聞かせをしていただき、貴重な時間を過ごすことができました。この活動は、こども園や小学校時代から親しんでいる時間です。

生徒たちは、絵本の挿し絵を見て、想像力を高めながら聞き入りました。本の世界に浸りながら落ち着いた時間を過ごすことができました。

各学年、年に2回ずつ予定されています。12月は3年生、1月は2年生、2月は1年生です。特別支援学級は毎回予定されています。

この行事は、学校図書館司書の松井さんと読み聞かせボランティアグループ「そらいろのたね」さんが、崇中生のために計画運営をしていただいている。お会いしたときには、お礼が言えるといいですね。現在、15名の方に読み聞かせボランティア活動を行っていただいている。

なお、読み聞かせボランティアさんは随時募集中です。興味のある方は、どしどし教頭までお問合せください。  
(崇中☎: 31-0197)



生徒たちが楽しみにしている読み聞かせの時間の様子です。絵本の世界にどっぷり浸っています。



多くのボランティアが参加しました



バランスを考え、丁寧に植えました



きれいに後片付けまでありがとうございます！





プロの木原さんが説明する様子



植え方を具体的に教えていただきました



みんなで心を込めて花を植えています



根が張るように掘って植えます



手際よく植えています

花植えボランティア  
ありがとうございます！



### 1年生のボランティア代表者及び「麦の会」の部員たちの感想を掲載しました。

初めてフラワーロードボランティアに参加しました。実際に植えてみると、花の苗を植えるのはとてもたいへんで、いつも当たり前に見ていたフラワーロードは、陰で苦労してくれた人のおかげだと気づきました。それを今回自分が経験できてよかったです。

私たちの植えた花を見て、フラワーロードを通る人達が気持ちの良い1日を送ってくらうれしいです。〔1年 R・Mさん〕

今回のフラワーロード活動では、地域の方々や多くの人々に喜んでもらえるように一生懸命に植えました。花を見て喜んでもらい、少しでも元気になってくれると嬉しいです。これからもこのようなボランティア活動に自分から参加していきたいです。〔1年 R・Tさん〕

私たち麦の会はボランティアに来てくれたたくさんの1年生や先生方と共に花植えをしました。最初、フラワーロードに置いてある花を見たときは、「この量を植えるのか…」と思いましたが、みんながとても頑張ってくださったのであっという間に終わってしまいました。私たちが地域の一部を造っているんだと思うと嬉しくもありました。とても楽しかったので、また機会があったら参加したいです。〔1年 H・Yさん〕

1年生のとき、初めての花植えで「花を踏んでしまわないか、間違えた所に植えてしまわないか」という心配や緊張などでいっぱいでしたが、2年生になり、先輩という立場で改めて花植えを行うと、緊張よりも「困っている人がいたら教えてあげよう」という気持ちが大きく、自分なりに少し成長を感じました。〔2年 S・Yさん〕

花を植えるとき、土が掘りにくくて大変だったので、ボランティアをやってよかったです。花の植え方や気を付けることを教わったので、慎重に花植えができました。フラワーロードはすごくきれいなので、いろんな人に見てほしいと思います。

〔1年 A・Wさん〕

学校で行われるボランティアは初めてでしたが、楽しかったです。マリーゴールドがフラワーロードに広がっていくのが見ていて心地よかったです。ボランティアは参加しなかった人も参加した人も快い気持ちになれるものだなと思いました。今回をきっかけにこれからも様々なボランティアに参加したいと思います。〔1年 A・Oさん〕

初めての作業でしたが、みんなで協力したおかげできれいに植えることができました。そして、自分も地域の一員として活動することができよかったです。これからもボランティア活動に参加していきたいです。〔1年 H・Aさん〕

麦の会で、夏休みなどに草取りをしていたときも、みんなで花を植えるときも楽しかったのでよかったです。ぼくはこの花植えをするときに、どう植えたらいいのかわかりませんでした。でも、説明をしていただいたおかげでわからないところもわかりました。〔1年 T・Tさん〕

私はこのフラワーロードあまり話したことがない先生方や1年生の子たちと一緒に花を植えることができてよかったです。フラワーロードは崇化館中学校でいちばん目につくところなので、これからも草取りや手入れをしっかりしたいと頑張っていきたいと思いました。〔2年 Y・Nさん〕